



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Pemasangan Pita Operasi Oleh Kapolres Pamekasan, Tanda Ops Patuh Semeru 2023 Dimulai

**Achmad Sarjono - PAMEKASAN.FR.N.CO.ID**

Jul 10, 2023 - 13:36



PAMEKASAN - Kepolisian Resor (Polres) Pamekasan yang merupakan jajaran Polda Jawa Timur, melaksanakan Apel Gelar Pasukan Ops Patuh Semeru 2023 dalam rangka cipta kondisi Kamseltibcar lantas.

Apel Gelar Pasukan dilaksanakan di Lapangan Apel Mapolres Pamekasan,

dipimpin langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana. Adapun peserta apel terdiri dari para PJU Polres Pamekasan, Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan, personil Pom TNI, Personil Kodim 0826 Pamekasan, Personil Polres Pamekasan, Satpol PP Kab. Pamekasan dan Dishub Kab. Pamekasan, Senin (10/7/2023).



Kegiatan apel diawali dengan pemeriksaan pasukan oleh pemimpin apel dilanjutkan dengan penyematan pita tanda dimulainya Ops Patuh Semeru 2023, kepada 3 (Tiga) anggota perwakilan POM TNI, Satuan lalu lintas dan Dinas Perhubungan.

Usai penyematan pita operasi, Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana membacakan amanat Kapolda Jatim, bahwa Apel gelar pasukan ini dilaksanakan untuk mengetahui sejauh mana kesiapan seluruh sumber daya, baik personel maupun sarana pendukung lainnya, sehingga kegiatan operasi patuh semeru ini dapat berjalan dengan optimal dan dapat berhasil sesuai dengan tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan.

“Berdasarkan data dari ditlantas polda jatim angka kecelakaan lalu lintas pada periode januari - mei secara kuantitatif mengalami kenaikan yang cukup tinggi dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun 2022 yaitu sebesar 11,88 % . hal tersebut juga berbanding lurus dengan angka pelanggaran yang juga mengalami peningkatan yang cukup signifikan sebesar 1.018,14 %, oleh karena itu untuk menekan angka kecelakaan dan pelanggaran lalu lintas tersebut perlu dilakukan penindakan secara tegas dan terukur, terhadap pelanggar yang berpotensi mengakibatkan kecelakaan lalu lintas, sehingga memberikan deterrence effect kepada para pelanggar lalu lintas tersebut”, terang AKBP Satria Permana.

Adapun beberapa penekanan Kapolda Jatim, selama pelaksanaan operasi agar :

1. selalu memanjatkan doa kepada tuhan yang maha esa sebelum pelaksanaan tugas, untuk memohon perlindungan dan keselamatan;
2. pedomani standar operasional prosedur yang ada dengan mengutamakan faktor keamanan dan keselamatan. serta jangan lupa untuk menjaga stamina dan kesehatan fisik serta mental saudara.
3. hindari tindakan kontraproduktif yang dapat menurunkan citra polri yang mungkin dapat diviralkan oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab. seperti pungli, bersikap kurang sopan, arogan saat memeriksa masyarakat dan lain sebagainya.

Dalam kesempatan itu pula Kapolres Pamekasan berharap kepada Masyarakat Pamekasan dan sekitarnya, agar patuhi peraturan lalu lintas yang ada, serta jaga keselamatan diri sendiri dan orang lain.

Usai Apel Gelar Pasukan, Kapolres Pamekasan didampingi para PJU melakukan pengecekan ranmor roda dua maupun roda empat yang nantinya digunakan sebagai sarana pendukung dalam kegiatan operasi patuh semeru 2023.

Untuk diketahui Operasi Patuh Semeru Polda Jatim akan dilaksanakan selama 14 hari yakni mulai hari ini, tanggal 10 sampai dengan